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30.09.18.

  

Вчера на сеансе с Солнечным Братством нам была сделана инициация, усиливающая
нашу связь с сознанием телесного элементала для определения пищи, которая нам
полезна или безвредна для тела. Разговор шел о том, что в современных продуктах
много ненужных и вредных химических веществ, которые вместе с пищей попадают в
наш организм. 

  

Поделюсь своим наблюдением за выращиванием белокочанной капусты. Нынче мы
посадили шесть капуст - две июньские, и четыре зимние. Почти до августа наша капуста
содержалась под покрытием, и сняли его, когда уже она стала огромной. От жучков и
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гусениц мы ее спасли. И под покрытием, и после снятия, ее начали есть слизни. Знаю,
что средство от слизней очень ядовитое, и решила применять средства народной химии
– опыляла золой с перцем и горчицей, ставила баночки с квасом, потом Владимир начал
вставать ночью и собирать слизней на капусте. В общем, половина нам все-таки
досталась. Половину съели слизни. Сначала решила, что больше капусту мы не
выращиваем. Но потом стала задавать себе вопрос: а кто же собирает слизней на
полях? И чем ее поливают, если она такая целенькая и чистенькая? Так может, лучше
своё есть, свою половину?
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  Вспомнили, что наши московские друзья как-то вышли из магазина с одной водой. Всеостальное было неполезным для них.  Хочу поделиться первыми результатами связи с телом. Я и раньше могла слушать своетело, но никогда не обращалась за помощью именно при покупке продуктов, а сейчасрешила использовать новую инициацию, чтобы развить эту способность. Хочу заметитьдля участников вчерашнего сеанса, что надо развивать любую способность, которуюоткрыли в себе или на которую получили инициацию.  Мы отправились вчера вечером в наш ближайший магазин за продуктами. Надо сказать,что живем мы в новом поселке, где мы почти самые старые жители, в смысле, чтопостроились и переехали сюда жить чуть ли не раньше всех. И наш магазин –новехонький, работает едва ли два года. Это большой супермаркет, где все основныепродукты и вещи есть.  Каждый продукт я тестировала через тело, спрашивая, какой вид лучше выбрать. Самоесмешное, что мой организм имеет особенность разговора со мной – рыгать воздухом натемные энергии. Вчера я «включила» его и начала рыгать почти беспрерывно, ходямежду витрин. Когда магазин успел так загрязниться? И ведь раньше я этого незамечала!  Еще на сеансе мы начали тестировать инициацию и представлять себя в магазине.Иногда мы с Владимиром ели курицу, он изредка для себя покупал сало или что-то вродекорейки, и мне доставались небольшие кусочки, которые мне нравились. Теперь прямона сеансе организм сказал «фу» и на сало, и на куру, и рыгал в магазине, проходямежду витрин с мясной продукцией.  Мы покупали молочку, виноград и хлеб. Среди молочных продуктов с трудом выбралимолоко, самое дорогое (так уж получилось, что совпали цена и качество), обычнуюсметану и перебрали весь творог, прежде чем выбрать. Виноград, как ни странно, тожебыл неплохим. Хлеб, который был еще теплым (пекут в магазине), тоже телу понравился.  Как я различаю теперь, что полезно, а что не стоит покупать?  Когда пища неполезна, тело указывает на живот, это вторая чакра, низкие вибрации,или даже в одном случае, когда выбирали яйца из четырех наименований, прямо какбудто тебя душат за шею (так и не купили яйца, купим у частника). Вспомнила, что вКитае создали искусственные яйца. Может, это к нам китайские уже стали завозить?   Если на сердечном центре ощущения, то неплохо. На сердечном центре оказались хлеби чай по акции (без пакетиков). Молоко талицкого производства. Некоторые продукты –ни то, ни сё, между третьей и четвертой чакрой. Значит, можно взять, если нет выбора.  Понимаете теперь, что свои, выращенные на своей земле продукты лучше всехпокупных? Когда я спросила тело про свои кабачки, оно обрадовалось! Придетсяпродолжать выращивать продукты – минимальный набор. В этом году у нас многовыращенной продукции, в основном - малина, помидоры, кабачки и тыквы. И теперь мыпоняли, что надо всё потреблять самим и ценить то, что вырастили, пусть даже этотолько половина капусты.
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